UNOIMASIUND

OPERATIVOS POLICIALES EN RNC, COSTA RICA

SAN JOSE, 8 de febrero. -- Tres operativos policiales del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) y el Departamento de Prevención del Delito fueron realizados contra la planta de transmisiones de Radio Noticias del Continente, desde el viernes pasado hasta este día. (UPI).

モメぐ モ しらすひた

UNCHMASICNO Elevada deuda de Argentina

BUENOS AIRES, 8 de febrero (IPS y EFE). - De acuerdo a las cifras provisionales de la balanza de pagos, Argentina deberá dedicar la cuarta parte del valor total de sus exportaciones anuales, estimadas en 7 mil millones y medio de dólares, para pagar la deuda externa. Este país perdió en 1980 9mil millones de dólares, y de ese total 3 mil millones salieron de las reservas del Banco Central financiandose el resto con nuevos préstamos, que al finalizar 1980 elevaron la deuda externa a una suma que oscila entre 28 mil y 30 mil millones de dólares.

Por primera vez en la última década se registra un déficit importante, en 1976 el su perávit fue de 752 millones, en 1977 de mil 427 millones, en 1978 de 2 mil 484 millones y en 1979 de 2 mil 12 millones de dólares. A la hora de justificar o criticar esta situación aparecen posiciones encontradas. En medios oficiales se ha señalado que se compraron mil 400 millones de dólares en bienes de capital y mil millones en combustibles.

Una deuda externa que triplica el total de las exportaciones por año, un servicio de la misma que absorberá una cuarta parte de las ventas al exterior y un déficit de 2 mil millones de dólares en intercambio comercial, sintetiza el cuadro de las relaciones económicas y financieras de Argentina con el resto del mundo.

Especulación por la Devaluación del Peso; Crecen las Quiebras: Argentina

BUENOS AIRES, 8 de febrero. (AFP)—Buenos Aires se ve sacudida por una "fiebre del dólar" que comenzó a subir cuando el gobierno anunció el martes pasado una devaluación de diez por ciento del peso argentino, y la divisa estadunidense es la auténtica "vedette" de la hora.

En la City —cuarenta manzanas abigarradas de bancos, financieras y casas de cambios que circundan el palacio presidencial— las operaciones de la plaza cambiaria se iniciaron hoy con el mismo tono agitado de los últimos días.

La novelad de hoy la constituyó la formación de un inciniente "marcado"

La novedad de hoy la constituyó la formación de un incipiente "mercado negro del dólar", a través de las operaciones callejeras de ciertos especuladores que ofrecían mejores cotizaciones que las de las agencias

Pese a la gran demanda, las reservas de las casas de cambio abastecieron las necesidades y no se notó escasez, mientras en determindos circulos financieros

se comentaba que la devaluación ha producido en primera instancia un efecto contrario al anunciado por las autoridades económicas, puesto que a pesar de que el dólar está ahora más caro, la gente compra cada vez mayores cantidades de dicha moneda.

En esos círculos se asegura que el gobierno está desprendiéndose de canti-

La esos circulos se asegura que el gobierno esta desprendien dades millonarias de divisas, para mantener la fluidez de la plaza. La pronunciada caída experimentada ayer en la bolsa, atribuida a rumores sobre renuncias en el equipo económico y el Banco Central —Banco de Emisión— hace prever, a juicio de los observadores económicos, que muchos inversores bursátiles se colocarán también a la compra de dólares.

CAIDA PROMEDIO DE 10 POR CIENTO

Esos rumores fueron desmentidos después, pero al cierre de las operaciones 64 papeles habían acusado baja y sólo uno experimentó aumento. El promedio de la caída verificada en las cotizaciones fue de diez por ciento.

La devaluación del peso, que según analistas eco-

nómicos y financieros está sobrevaluado cincuenta por el viernes último, para freciento respecto del dólar, repercutió negativamente en nar el aumento constante un ambiente caracterizado al menos por la incertidum-

un ambiente caracterizado al menos por la incertidumbre que revelan empresarios, banqueros y el mismo
nombre de la calle ante la marcha en la economía, en
medio de continuas decisiones que afectan tanto a empresas productivas como a entidades financieras.

La devaluación del dólar, medida que se anticipó
oficialmente hace un mes que no se adoptaría, y que
se extenderá en una suerte de escalonamiento con sordina hasta llegar a 35 por ciento en agosto próximo,
se produce casi simultáneamente con la quiebra de
Sasetru, uno de los mayores grupos empresarios del
pais, con lo que se llega a una cifra récord de quiebras
en los últimos meses.

de la moneda yanqui, tras
de de la moneda yanqui, tras
de devaluación del peso argentino, reveló hoy el diario La Prensa.

La institución fiscalizadora del sistema bancario ya
se había hecho presente el
jueves con 110 millones de
dólares, indicó la versión.

En un comentario de su
columnista J. Iglesias Rouco, La Prensa apuntó que
co ditimos meses. en los últimos meses.

El banco central ha pedido la quiebra del Banco de la pérdida de confianza en los Andes —cabeza financiera de un importante grupo el esquema monetario no empresario—, dos instituciones bancarias han sido intervenidas y otras tres liquidadas. Todo esto en los últimos ciendo en drenajes graves cuatro días.

Pese a que todavia no fueron difundidos los resultados que arrojaron las grandes cuentas económicas en el tercer trimestre de 1980 — remitidas por el banco central a economía en los últimos dias de octubre del año pasado—, trascendidos confiables consignan que el producto bruto interno tuvo crecimiento nulo, que el producto bruto interno de las actividades productivas cayó 2.7 por ciento y que la cuenta corriente del balance de pagos resultó negativa en casi 800 millones de dólares

Ahora, según un matutino bonaerense especializado en economía y finanzas, la salud del peso depende de la sensatez del Estado.

Pero, de cualquier manera, no se descarta que, como una de las consecuencias de la inesperada devaluación, un "recalentamiento" en el proceso inflacionario eleve las tasas de interés que se abonan en plaza, del mismo modo que se teme que ante el mayor precio de los bienes y servicios se pueda restringir la demanda, con la consecuencia de una mayor recesión.

Se Derrumba el Sistema Bancario: Rouco

BUENOS AIRES, 8 de febrero (EFE). -- El Banco Central se habría visto obligado a inyectar 140 millones de dólares al mercado, de la moneda yanqui, tras la devaluación del peso ar-

co, La Prensa apuntó que "a criterio de los expertos" ciendo en drenajes graves para la reserva de divisas sino en un principio de resquebrajamiento de todo el sistema.

El peso argentino fue de-valuado el 10 por ciento la semana pasada, en una me-dida que sorprendió a los especialistas.

Citando a un economista que "no está demasiado alejado de los medios oficiales", el comentario de La Prensa señala hoy que si la presión contra el peso continúa hasta el día 20, será muy dificil que el Banco Central pueda frenar en marzo o abril la tendencia declinante, aún a costa de pérdidas graves.